



Más de 80 alumnos juran como Brigadistas Escolares

Coyhaique. En un solemne acto desarrollado en el Gimnasio de la Escuela Baquedano, más de 80 alumnos de cuatro establecimientos educacionales juraron ante la bandera y frente a las autoridades, profesores y apoderados como Brigadistas Escolares Integrales.

Tras un minuto de silencio en memoria de los mártires institucionales que a lo largo de los 98 años de historia de Carabineros que han rendido la vida en defensa del orden y de la patria, los alumnos de los colegios Altamira, Unión Fraterna, Mater Dei y Escuela Baquedano -acompañados de sus monitores carabineros de la 1ra Comisaría de Coyhaique, participaron de la ceremonia de juramento.

La celebración del Día del Brigadista Escolar constituye una valoración de entrega silenciosa, vocación de servicio y el compromiso de los niños, niñas y jóvenes con su comunidad. Las Brigadas Escolares en el tránsito son sinónimo de formación ciudadana, de

prevención, de liderazgo y de ejemplo para sus pares, toda vez que ello refleja una comunidad escolar más segura y más comprometida. Se trata de un selecto grupo de estudiantes, quienes, tras su uniforme y compromiso, se han transformado en guardianes del entorno escolar, protegiendo la integridad de sus compañeros y fomentando una cultura vial responsable desde temprana edad.

La formación de brigadistas escolares integrales es sinónimo de formación de futuros ciudadanos de bien, comprometidos consigo mismo, con su entorno, responsables y con valores.

Durante la actividad el Jefe de Zona, General Eduardo Palma Fuentes junto al Subprefecto Administrativo, teniente coronel Miguel Cancino Páez, hicieron entrega de un presente al carabinero honorario Carlos Villagrán Tornería.

El Jefe de Zona otorgó un reconocimiento y un estímulo que simboliza el compromiso

permanente en beneficio para cada comunidad escolar. Entre los brigadistas destacados se encuentran los brigadiers: Ignacio Gamin Avilés, Fernanda Altamirano Mansilla, Maite Valdebenito Valenzuela y Nataly Sandoval Horstmayer.

Durante la ceremonia el Jefe de Zona Aysén, destacó la importancia de la formación de brigadistas escolares, como parte de los esfuerzos y la contribución que Carabineros hace a diario para formar una mejor sociedad.

“Es tan importante para nosotros como Institución retomar este tema de los colegios para poder educar en materia vial en todas las comunas de nuestro país. Esto se celebra a nivel nacional, el Día del Patrullero Escolar, donde Carabineros está en gran parte de los establecimientos educacionales de nuestro país”, indicó el General Palma.